

Personal municipal colocó nueva alcantarilla en camino rural

Escrito por Administrador
Viernes, 07 de Marzo de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos07032014|width=215|height=144{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, a través de la Dirección de Medio Ambiente e Inspección General a cargo de Dagoberto Luque, llevó a cabo con personal municipal un importante trabajo de colocación de una alcantarilla en la zona rural del paraje Los Médanos de Roque Pérez.

Cabe destacar que esta alcantarilla servirá para un mejor escurrimiento de aguas y además, para que el paso de vehículos por dicho sector pueda realizarse sin problemas. Esta obra era un viejo reclamo de productores rurales de la zona, que en épocas de lluvias intensas se les hacía dificultoso el paso por ese sitio y también algunos sufrían las inundaciones de parte de sus campos.

Por otra parte, personal municipal trabaja en el mantenimiento y mejora de caminos rurales con maquinaria perteneciente a la Municipalidad de Roque Pérez. Durante la mañana del jueves 6 de marzo, efectuaron tareas en la zona de El Gramiyal.